

## Bhabinkamtibmas Desa Tugu Aipda Johan Gelar Kegiatan Silkam Untuk Mendekatkan Diri dengan Masyarakat

Indramayu - [INDRAMAYU.PUBLIKJABAR.COM](http://INDRAMAYU.PUBLIKJABAR.COM)

Aug 5, 2023 - 16:48



*Bhabinkamtibmas Desa Tugu Aipda Johan Gelar Kegiatan Silkam Untuk Mendekatkan Diri dengan Masyarakat*

Indramayu,- Aipda Johan, Bhabinkamtibmas Polsek Sliyeg jajaran Polres Indramayu Polda Jabar, melaksanakan kunjungan kepada warga Desa Tugu, Kecamatan Sliyeg, Kabupaten Indramayu. Sabtu (5/8/2023)

Kegiatan kunjungan tersebut merupakan bagian dari upaya Bhabinkamtibmas untuk mendekatkan diri kepada masyarakat sekaligus memantau situasi kamtibmas di wilayah binaannya.

Dalam kunjungan tersebut, Aipda Johan bertemu langsung dengan warga Desa Tugu untuk berdialog dan berinteraksi secara langsung.

Terpisah, Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sliyeg, IPTU Sutrisno menjelaskan bahwa tujuan dari kunjungan ini adalah untuk membangun hubungan yang lebih baik antara Polsek Sliyeg dengan masyarakat, sehingga tercipta kerjasama yang erat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di desa tersebut.

Dalam kesempatan itu, Aipda Johan juga menyampaikan himbauan kamtibmas kepada warga Desa Tugu. Himbauan tersebut mencakup pentingnya menjaga keamanan lingkungan, waspada terhadap potensi gangguan kamtibmas, serta tidak mudah terprovokasi oleh berita hoaks atau informasi yang tidak jelas kebenarannya.

IPTU Sutrisno menambahkan, kegiatan kunjungan Bhabinkamtibmas ini merupakan salah satu bentuk upaya kepolisian dalam menjalin komunikasi yang intensif dengan masyarakat.

Dengan saling berinteraksi dan berdialog, diharapkan tercipta hubungan yang harmonis dan saling percaya antara polisi dan warga, sehingga kerjasama dalam menjaga keamanan dapat berjalan dengan baik.

Semoga kunjungan Bhabinkamtibmas Polsek Sliyeg ini memberikan dampak positif bagi situasi kamtibmas di Desa Tugu dan dapat terus meningkatkan rasa aman serta kebersamaan antara kepolisian dan masyarakat di wilayah tersebut. Harap IPTU Sutrisno.